

En julio, listas las reglas para la transición: Batres

Afirma que titular de Obras, que irá al gabinete federal, aún tiene pendientes en la CDMX

**ALBERTO ACOSTA
Y OMAR DÍAZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

La administración de la Ciudad de México emitirá, a través de la *Gaceta Oficial* capitalina en el mes de julio, las reglas para los procesos de transición de la Jefatura de Gobierno y de las alcaldías, informó el mandatario capitalino, Martí Batres.

Tras comentar que ya hubo una primera reunión entre los equipos de transición de su administración y el de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, Batres mencionó que para dar cauce oficial a dicho proceso se emitirán las reglas correspondientes.

“Ya hubo una reunión entre Alejandro Encinas y el equipo de Gobierno de la Ciudad, con Ricardo Ruiz y otros secretarios que estuvieron presentes: el titular de Bienestar, el de Desarrollo Urbano y Vivienda, el contralor y la secretaria de Finanzas.

“Nosotros estamos por emitir las reglas de la transición para dar la formalidad. Vamos a emitir las reglas de transición de la Jefatura de Gobierno y poquito después vamos a emitir las reglas de transición en las alcaldías”, puntualizó el jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Titular de Obras tiene varios tareas pendientes, señala jefe del Gobierno

Debido a que tiene tareas importantes que cumplir todavía, el secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva, continuará en el gabinete capitalino hasta que entre en funciones como integrante del gobierno federal, el próximo 1 de octubre, aseguró el mandatario capitalino.

Entre las obras que Esteva aún tiene pendientes en la Ciudad, Batres citó la rehabilitación de la terminal Pantitlán de la Línea 9 del Me-

tro, la Línea 3 del Cablebús, el proyecto cultural de Chapultepec, el Museo del Muralismo y el Tren Interurbano México-Toluca.

Respecto a las obras pendientes, el mandatario aseguró que están trabajando intensamente para entregar antes de que termine su gestión el Cablebús y la Línea 9, aunque reconoció que se modificaron los calendarios de dicha línea del Metro y la del Tren Interurbano.

En el primer caso, porque se hizo una obra adicional para reforzar la estructura de la plataforma de arribo de los trenes a la terminal Pantitlán, y la segunda, por la caída de una lanzadera de gran tonelaje que aún no ha sido retirada y por una problemática con vecinos de la zona de Observatorio, que ya fue resuelta.

Por su parte, el coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso local, Federico Döring, urgió al jefe de Gobierno a que la Ciudad no se quede “descabezada” por el “robo” de funcionarios que realiza la virtual presidenta electa para integrar su gabinete. ●



En conferencia, el jefe de Gobierno informó que ya hubo una reunión entre el equipo de Clara Brugada y funcionarios capitalinos.